| | | | | | PERIÓDICO | PÁGINA | FECHA | SECCIÓN |
|---|---|---|--|--|-----------|--------|----------|-------------|
| : | : | : | | | infohoo | | 02/02/23 | LEGISLATIVO |
| | ÷ | ÷ | | | IIIIODae | | | |

Citlalli Hernández acusó a Creel de "apátrida" y él se defendió: "La escolta venía armada"



Este 1 de febrero dio inicio el segundo periodo ordinario de sesiones en el Congreso de la Unión, por lo que se llevaron a cabo **honores a la bandera**. Sin embargo, esta vez **la ceremonia ocurrió al exterior del recinto**, lo cual desató una **discusión entre la senadora Citlalli Hernández y Santiago Creel,** presidente de la Cámara de Diputados.

Creel no permitió que la escolta de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) entrara al salón de sesiones porque estaba armada. Esta decisión fue criticada por Citlalli Hernández, quien lo acusó de apátrida.

La legisladora reprobó que la oposición a la autodenominada Cuarta Transformación (4T) se mostrara conforme con la medida que tomó Creel. Señaló que, en cambio, la bancada de Movimiento Regeneración Nacional (Morena) y partidos aliados cantaron el himno nacional en respuesta.

Citlalli Hernández acusó a Creel de "apátrida" y él se defendió: "La escolta venía armada" - Infobae